

## L'UTILITÉ DES SEMAINES RELIGIEUSES

Mgr de Cabrières, évêque de Montpellier, écrit à l'ecclésiastique chargé de la direction de la *Semaine religieuse* de son diocèse, une lettre, où nous remarquons ces passages :

« L'existence d'un organe qui, chaque semaine, met sous les yeux des fidèles le double tableau de la vie générale de l'Eglise et de la vie particulière du diocèse, n'est plus aujourd'hui à justifier. C'est par centaines, et dans tous les pays du monde, à commencer par Rome, que l'on rencontre ces nobles pages, sans grande prétention, d'une incontestable utilité.

« Parmi les personnes pieuses, il en est encore beaucoup qui n'ont ni le loisir, ni le goût, ni le moyen de consacrer leur temps à la lecture assidue d'un journal politique. Elles préfèrent trouver, à peu de frais et en quelques pages, pour remplir le dimanche ou les jours de fête, les intervalles des offices, un résumé court et exact de ce qui, dans l'Eglise entière et spécialement dans le diocèse, peut intéresser leur foi, la réjouir, la consoler, ou au contraire l'affliger et l'inquiéter.

« C'est pour elles un moyen puissant d'édification, un aliment à de sages réflexions, un stimulant à la prière et à la ferveur ; et c'est là aussi qu'elles apprennent ce qui a été tenté ailleurs avec succès, soit pour enrayer le mal et combattre des entreprises funestes, soit pour favoriser de précieuses initiatives de promouvoir le bien.

« Je vois aussi à la publication de nos *Semaines* l'avantage de régler pour ainsi dire et d'orienter l'opinion catholique, au milieu du conflit des idées modernes. Qui ne sait combien un thermomètre est utile pour corriger les impressions de ceux qui, en hiver, prétendent que jamais le froid n'a été plus intense, ou, en été la chaleur plus insupportable ? Seule la hauteur de la colonne du mercure ramène, sans discussion possible, les choses à la vérité. N'est-il pas utile que, discrètement, en remettant au point les exagérations des uns ou celles des autres, on montre aussi aux catholiques ce qu'il faut penser, conformément à la foi, de tels projets, de telles affirmations ou de tels faits ?

« Sans être toujours rédigés à l'Evêché, nos Bulletins religieux reflètent d'ordinaire la pensée épiscopale, qui trouve

parfois avanta  
en dehors de la  
comprennent a  
teur et s'en ir  
naturel et très  
catholique la  
quelque manièr  
nuit ; tout ce  
presque à l'idér  
le vœu suprém  
tiens : *Sint un*

## Réponse de

AUX ADRESSES

Son Altesse Royale  
le Recteur une copie

J'ai écouté a  
venue que vous  
du clergé de vot  
Les termes s  
de notre regret  
et je me réjouis  
ment et si large  
distinguée.

Je suis heureu  
catholique du Ca  
mémoires bénies  
précieux héritage  
de l'éducation, et  
patriotisme et de  
Canada et à l'Em  
D'abondantes p  
nées par l'empres  
festé à prendre l